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Estratto di una lettera al presidente 
 
 
........Alla  riunione  abbiamo  invitato  anche  Aldo  Siciliano  affinchè  riferisse  dello  stato  di 
organizzazione della  scuola di Otranto del 15‐20 Settembre 2014. Si è  convenuto  che  il  DSFTM 
dovrebbe considerare la scuola una sua attività caratterizzante ed importante e raccomandiamo a 
te,  come  nostro  direttore,  di  sostenerla,  anche  finanziariamente.   L’idea  di  farla  insieme  con  i 
colleghi della Chimica ci è sembrata una buona scelta che può aprire vantaggiose sinergie con quel 
Dipartimento e, dopo varie iterazioni con i colleghi della Chimica, il titolo che proporremmo loro è 
il  seguente: 
New  frontiers  in downscaled materials and devices:  realization and  investigation by advanced 
methods. 
Proporremo ai colleghi chimici che ad Aldo Siciliano, che si farà carico dell’organizzazione logistica, 
si  affianchino  due  giovani  scienziati  di  alto  livello  internazionale  per  ogni  dipartimento  per 
preparare  il  programma  scientifico  e  scegliere  i  docenti.  Abbiamo  già  iniziato  il  processo  per 
individuarli......... 


